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テーマ決めの待ち時間にも開発！？(2)

都科技生の日常

時間があったら開発したい！！

課題研究のテーマを担当教員と議論する討論会。鋭い
指摘が飛び交う会場の様子に緊張が高まる……と思い
きや、待機場所を覗くとそこにはなんとPCを開いて
コーディングをする生徒の姿が！

💬実際の開発画面を拝見！！（なんと独学！）
学校説明会で本物が見られるかも！？

「まだまだ勉強中」とのことですが、写真は昨年度の
文化祭で実際に運用したシステム。当日は想定外のト
ラブルもあって大変だったとか……！？

・課題研究のテーマ討論会。緊張を紛らわせるために、都科技生は〇〇しちゃう！？
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